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		Депутаты Думы Владивостока от партии «Единая Россия» Александр Щербаков и Евгений Пименов, генеральный директор ГК «Армада», подарили Краевой детской клинической больнице №2 тележку для транспортировки маленьких пациентов.

Тележка для перевозки детей отвечает всем функциональным требованиям учреждения. Лёгкий, но очень прочный каркас и гидравлическая система регулировки высоты делают использование каталки удобной для персонала. В больнице она будет использоваться в реанимационном отделении.

– Наш долг, как активных членов общества и депутатов, помогать людям. Тем более детям, страдающим тяжелыми заболеваниями. Добрые дела необязательно должны быть большими и масштабными. Порой нужно проявить лишь немного внимания к проблемам людей, нуждающихся в помощи. В этом деле гораздо важнее пусть и небольшая, но постоянная поддержка, – сказал генеральный директор ГК «Армада», Депутат Думы г.Владивостока Евгений Пименов.

– Мы очень благодарны помощи, которую нам уже не первый год оказывают члены партии «Единая Россия» всех уровней. Такое внимание к нашей больнице невозможно переоценить. После благотворительного бала мы смогли открыть отделение реанимации. У нас отпала необходимость в перевозке наших деток в другие учреждения в случае резкого ухудшения их самочувствия. Сегодня мы вновь благодарим неравнодушных членов партии, депутатов Думы Владивостока за такой подарок. Это настоящий мужской поступок, – сказала главный врач Краевой детской клинической больницы №2 Инна Зеленкова.

В медучреждении находятся дети-отказники, имеющие тяжелые заболевания, в том числе врожденные пороки развития и ВИЧ. Больнице было жизненно необходимо оборудовать собственное реанимационное отделение, которое позволило бы повысить уровень медицинской помощи маленьким пациентам.

[image: 23632549_497593827279348_1618295351597428855_o] [image: 23632426_497593963946001_7270990183404366113_o] [image: 23592347_497594007279330_7956068876972771708_o][image: 23550355_497593973946000_3429693435444033659_o]

	


	
					17.11.2017						

							

	
		
				
			Группа компаний «Армада» выступила спонсором мероприятия посвященного Дню физкультурника
		

		
		
			18.08.2017Без рубрикиadmin					

	

		
		В субботу 12 августа на Санаторной в рамках фестиваля «День физкультурника» прошли соревнования на досках САП в дисциплине «курс-рейс» на дистанциях 1000 и 300 метров, в категориях: «профессионалы» и «любители». Призеры гонок получили подарки от группы компаний «Армада». Также, компанией был предоставлен участникам большой праздничный торт.

[image: 20748222_1232565813541032_3502874937609162586_o]

SUP (stand up paddle surfing) — вид спорта, стремительно набравший популярность во всем мире в последние 10 лет. Для катания используется большая доска, на которой райдер стоит, и легкое весло. На SUP-досках можно путешествовать вдоль побережья, сплавляться по рекам и, конечно, ловить волны.

 

 

 

 

Особенность спорта — доступность. Чтобы научиться скользить по гладкой воде, достаточно 5 минут. Необходимо лишь взять широкую, стабильную доску для начинающих. Но баланс развивается очень быстро, и буквально через пару часов вы уже будете уверенно чувствовать себя на более узком спортивном «сапе», пригодном для скоростного катания и путешествий. Ловить волны сложнее, требуется практика. И все равно, SUP-серфинг намного проще, чем классический серфинг, и менее требователен к условиям — можно кататься на волнах от 30 см.
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В настоящее время катание на SUP — очень популярный во Владивостоке спорт. В погожий день вдоль побережья катаются сотни людей. Наиболее любимые SUP-маршруты: маяк на полуострове Басаргина, красивейший мыс Тобизина, бухта Труда с затонувшими кораблями. И, конечно, остров Шкота с его многочисленными гротами и лагунами. Группа компаний Армада поддерживает спорт и активный образ жизни, поэтому мы сотрудничаем с Федерацией Сап серфинга Приморского края.

 

Больше информации о наших мероприятиях ищите в социальных сетях: Instagram, Facebook: @armadavlad
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		Добро пожаловать в WordPress. Это ваша первая запись. Отредактируйте или удалите её, затем пишите!
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